

## Bergara presenta el proyecto de la nueva biblioteca municipal

**La adecuación del servicio en el palacio Arrizuriaga costará 2,5 millones de euros. La maqueta del equipamiento cultural estará expuesta en el salón de plenos desde el lunes hasta el próximo 25 de junio**

Anabel Dominguez. Bergara.

El plan para acondicionar la biblioteca municipal de Bergara en el palacio Arrizuriaga ya está listo. El trabajo que detalla los pormenores de la obra fue presentado ayer en un acto que estuvo presidido, entre otros, por el alcalde en funciones, Vitoriano Gallastegi, y el arquitecto Ángel de la Hoz. Así, según el proyecto realizado, la adecuación del citado servicio cultural supondrá una inversión de más de 2,5 millones de euros.

El traslado de la biblioteca es una vieja aspiración que atiende principalmente a necesidades de espacio, ya que su actual emplazamiento, en la primera planta de Errotalde jauregia, cuenta con unas reducidas dimensiones para su uso y disfrute. De hecho, la futura ubicación de este equipamiento se viene planeando desde que la Ertzaintza dejó Arrizuriaga para mudarse a la comisaría de Ibargarai, en el año 2000.

En este sentido, Gallastegi enmarcó esta intervención entre las "prioritarias" y emplazó a las nuevas corporaciones a que la ejecuten, "pues de esta manera se daría una respuesta a las necesidades del pueblo".

Ángel de la Hoz y Cristina Fontán, de HF Arquitectos, han sido los encargados de diseñar el proyecto de la nueva biblioteca. Ambos cuentan con una dilatada experiencia en la puesta a punto de este tipo de infraestructuras, entre las que se pueden citar, el Koldo Mitxelena de Donostia y la casa de cultura de Oñati.

De la Hoz explicó, de este modo, que han planteado derribar la estructura interna de edificio y colocar un ascensor para conectar los diferentes pisos. La entrada principal, hoy en día situada frente a Musika Eskola, se llevaría a la parte trasera del inmueble y constará de un porche.

En este punto se accederá al sótano, donde se habilitará "el vestíbulo; un espacio amplio polivalente, por ejemplo, para exposiciones; un salón de actos; la zona de control; una pequeña oficina y, al fondo, el depósito de compactos", señaló de la Hoz. En el ala sur de la primera planta se encontrará la biblioteca infantil, que dispondrá de un acceso independiente "utilizando para ello la terraza actual", añadió el arquitecto. A esta altura habrá también una sala para revistas y otras publicaciones.

En el segundo piso y bajo cubierta estará la biblioteca de adultos -encima de la de niños- "con distintos ambientes para la lectura". En esta planta irían, a su vez, las áreas de administración y audiovisual. Las fachadas mantendrán su aspecto, salvo un hueco que se abrirá en la trasera para que entre más luz.

De la Hoz matizó que los accesos se han "consensuado" con los responsables del proyecto de reforma del jardín que rodea Arrizuriaga, redactado con anterioridad.

La maqueta de la biblioteca, junto con la de la residencia Mizpirualde, estará expuesta en el salón de plenos del Consistorio desde el lunes hasta el 25 de junio. En cualquier caso, esta actuación, que no tiene fechas de materialización, está supeditada a la búsqueda de financiación.